



Sanjuana Martínez

## Vocero presidencial avala uso ilegal de 500 mdp de directora de Notimex

P. 6

## Vocero presidencial avala uso ilegal de 500 mdp de directora de Notimex



Trabajadores de Notimex, en huelga



Jesús Ramírez

TANYA ACOSTA

**E**l tema tiene mucha tela de donde cortar, por lo que ahora son los integrantes del partido Movimiento Ciudadano, quienes ya preparan un extrañamiento a Jesús Ramírez por avalar uso ilegal de presupuesto de Notimex.

Es por ello que senadores y diputados de oposición presentarán un punto de acuerdo en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión para que emitan un extrañamiento contra el vocero presidencial, Jesús Ramírez, quien ha reconocido públicamente que la directora de Notimex, Sanjuana Martínez, a pesar de la huelga en esa agencia, ejerció en los últimos tres años de manera irregular más de 500 millones de pesos para pagar a sus colaboradores.

Sobre este tema, el senador Noé Castañón, de Movimiento Ciudadano, dijo en la sesión de la Comisión Permanente del 7 de enero que se presentará el punto de acuerdo para llamar a comparecer a Sanjuana Martínez, por todas las ilegalidades administrativas, que tiene implicaciones penales y el acoso a los periodistas en huelga.

Luego de la conferencia mañanera del pasado 30 de diciembre en donde el presidente López Obrador fue cuestionado por los casos de corrupción y acoso contra periodistas, en especial sobre el ejercicio del presupuesto de manera ilegal, Jesús Ra-

mírez aclaró de manera textual que "Notimex ha recibido su presupuesto. No está ejerciendo funciones como agencia informativa, no está al aire, no está emitiendo notas informativas, de tal manera que... digamos, tienen derecho los trabajadores de la agencia a recibir, aunque no estén trabajando, a recibir su salario.

"Desde MC hemos denunciado no solo la ilegalidad, sino la impunidad con que se ha actuado esta funcionaria y también la forma en que las propias dependencias federales no han hecho nada para resolver los más de mil días de huelga, pero lo más grave es este reconocimiento del vocero de López Obrador en el sentido de que se está ejerciendo el presupuesto de forma ilegal, en plena huelga, para pagar a los amigos de Sanjuana".

De igual manera, también denunció que desde algunos sectores del gobierno de la 4T está claro que

existe un manto que cubre la impunidad con que actúa la directora de Notimex, quien dijo una vez que termine el sexenio y sus acuerdos con funcionarios, incluso pueden enfrentar un proceso penal por el uso ilegal de recursos públicos.

Por otra parte, el legislador dijo que también emitirán el extrañamiento al vocero presidencial y también solicitarán la comparecencia de la directora de Notimex al tiempo que lamentó el rechazo de la mayoría de Morena en el Senado para llamarla a rendir cuentas sobre el acoso a periodistas, el uso ilegal e inconstitucional de recursos públicos y toda la corrupción que se ha denunciado en su contra.

Por su parte, el senador del PAN, Erandi Bermúdez, respaldó la propuesta de llamar a cuentas a la aún directora de Notimex para que explique dónde están los más de 500 millones de pesos que ha ejercido sin publicar ni una nota, reportaje o fotografía, pero sí para atacar a los periodistas de la agencia y de otros medios en redes sociales, incluso para acosar los campamentos de los huelguistas.



Sanjuana Martínez Montemayor